









COMPTE RENDU DE L'AUDIENCE AVEC LA DIRECTRICE DEPARTEMENTALE DES FINANCES PUBLIQUES ce LUNDI 18 MARS 2019

Ou, « JE SAIS TOUT MAIS J'DIRAI RIEN »

Les 6 Organisations syndicales du Département ont été reçues, à notre demande, par la Directrice ce lundi 18 mars 2019.

Dans notre demande écrite d'audience, nous demandions des réponses concernant le projet de « géographie revisitée ».

Les questions essentielles, à nos yeux étaient :

Le nombre envisagé et notifié par la DG du volume attendu de suppressions d'emplois, dans le cadre du plan pluriannuel,

Le nombre de Postes SPL « back-office » qui resteraient sur le département, Le nombre de SIE et de SIP restants....

A ces questions, et même en insistant pendant 3 longues heures, AUCUNE REPONSE!!

 Madame la Directrice ne « peut » (en fait ne « veut ») infirmer, ni confirmer que le volume de suppressions d'emplois, que certains directeurs, ont « lâché » çà et là, en se faisant taper sur les doigts, serait du double de ce qu'il est annuellement pour 2020-2021 et 2022.

Nous, on annonce 17 à 20 suppressions par an, soit de 50 à 60 à l'horizon 2022 !!

Madame la Directrice ne « peut » infirmer, ni confirmer nos « réflexions » sur le nombre de SIE, ni sur le nombre de SIP restants.

Nous, on annonce : 1 SIE à Manosque et un SIP à Digne !!

• Madame la Directrice ne peut que nous parler de la piste des 13 Maisons du Service Au Public (MSAP) qui viendront se substituer aux actuelles trésoreries non adossées à des EPCI.....

Exit donc, Seyne, Castellane, Les Mées, Riez, dans un premier temps.....

Mais que deviendront Barcelonnette, St-André les Alpes, Forcalquier, Annot sans le recouvrement de l'impôt et la gestion des hôpitaux...

C'est d'ailleurs le flou le plus artistique qui semble régner sur une future organisation de ces maisons du service au public, avec une présence DGFiP (charte, rythme, rendez-vous, agents). A nous d'alerter nos élus sur le massacre du réseau SPL!!

- Madame la Directrice ne peut que nous parler du regroupement du Foncier sur Digne et du rapatriement de la gestion de TOUS les hôpitaux et EPAHD en une seule trésorerie qui sera située à DIGNE.
- Madame la Directrice ne peut que nous rassurer sur l'absence (pour le moment) de collectivités candidates aux agences comptables!
- Madame la Directrice espère nous faire croire qu'il n'y a pas de projet écrit mais seulement des échanges avec la Déléguée du Directeur général, MME GUILLOUET. (Nous, on n'est pas forcé de la croire !!!)
- Madame la Directrice assure que le maximum sera fait pour ne pas avoir à déplacer les agents, mais que les primes de restructurations ont été revalorisées et que les agents devront faire des choix. !! (En cela, elle ne fera qu'appliquer les nouvelles règles en la matière).

C'est donc, sans surprise, que nous <u>n'avons rien appris de concret</u> sur les futurs projets de notre direction pour « bâtir un nouveau réseau »

Un compte rendu aux chefs de services, non communicable à la « piétaille » a d'ailleurs été envoyé, par crainte que les OS ne déforment, sans doute, les propos de la Directrice.

Les agents de la DGFiP des Alpes de Haute Provence méritent plus de respect et de transparence sur leur avenir. Nous au moins, même si on en est réduit à ne formuler que des hypothèses, <u>on vous informe !!</u>

CE QUI EST SUR ET CERTAIN c'est que TRES BIENTÔT, ON AURA :

